

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 19. Juni 2012

Situation August-Hermann-Francke-Schule und Albrecht-Dürer-Schule

Protokollnotiz Nr. 0048

Die mündlich gegebenen Informationen von Frau Stadträtin Scholz werden zur Kenntnis genommen, wonach die damalige Hessische Kultusministerin Henzler im Februar dieses Jahres im Rahmen einer Pressemitteilung die Auflösung der August-Hermann-Francke-Schule kommuniziert habe. Als Schuldezernentin habe sie umgehend diese für die Schule neue Situation mit der Schulleitung und der Gesamtkonferenz erörtert und dargelegt, was sie sich im Rahmen des Projekts Modellregion „Inklusive Bildung“ vorstellen würde. Neben weiteren Terminen mit der Schulleitung sei sie auch mit den Verbindungslehrern und der Schülervertretung in Kontakt getreten. Damit die Voraussetzung für die Modellregion Wiesbaden geschaffen werden könne, sei eine Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes in der Hinsicht erforderlich, dass eine der Lernförderschulen auslaufe und die dann freiwerdenden Lehrerressourcen im Rahmen der inklusiven Bildung in Wiesbaden verbleiben würden. Die neue Kultusministerin Beer habe ihr zugesagt, die Modellregion Wiesbaden fortzuführen. Derzeit würden hierzu die entsprechenden Konzepte erarbeitet werden.

Verteiler:

100230 z.d.A.

Kopp
Ortsvorsteherin